

Absender:

**Fraktion Bündnis 90 - DIE GRÜNEN im  
Rat der Stadt**

**23-22666**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Gestaltung des Schulgeländes der Helene-Engelbrecht- und der  
Heinrich-Büssing-Schule**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

23.11.2023

Beratungsfolge:

Schulausschuss (zur Beantwortung)

Status

08.12.2023

Ö

**Sachverhalt:**

In den Planunterlagen vom 24. Februar 2022 wird für die Neugestaltung des zukünftigen gemeinsamen Schulgeländes der Helene-Engelbrecht- und der Heinrich-Büssing-Schule die Errichtung eines Streetballplatzes aufgeführt. Diese Gestaltung entsprach den Wünschen aus der Schulgemeinschaft und orientierte sich an der Empfehlung der Schulhofanalyse von 2021. Ein bisher bestehender Basketballkorb auf dem Schulgelände wurde im Zuge der Baumaßnahmen abgerissen. In den neueren Ausführungsplanungen ist die Errichtung eines Streetballplatzes nicht mehr aufgeführt. Daher fragen wir die Verwaltung:

- Wie kommt es zustande, dass entgegen dem Willen der Schulgemeinschaft, den Zusagen der Vorplanung und den Empfehlungen der Schulhofanalyse in der Ausführungsplanung kein Streetballplatz mehr aufgeführt wird?
- Welche Beteiligungsformen wurden bisher mit den Schüler:innen der beiden Schulen durchgeführt?
- Welche Beteiligungsformen der Schüler:innen sind noch geplant?

**Anlagen:**

Keine.